



La Universidad de Salamanca nombra 'honoris causa' a Sánchez Galán

EMPRESAS. La Universidad de Salamanca (USAL) nombró ayer doctor *honoris causa* al presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, en el transcurso de un acto celebrado en el Paraninfo del edificio de las Escuelas Mayores que se desarrolló, conforme al antiguo ceremonial, en latón. Este nombramiento reconoce “un ejemplo de trabajo, constancia, visión de futuro y asunción de riesgos, con el que ha contribuido de manera decisiva a cambiar el panorama de las empresas energéticas españolas”, detalló el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipepérez. Galán resaltó el “gran honor” que supone recibir la máxima distinción académica de “la universidad más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa.

